
2022 年度学生による前期授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 

 

■地域学 I(京都サテライト校) 

 

いただいたコメントは、「SDGs のことを理解できた」「論文について知ることが

できた」といったような肯定的なものがほとんどで、こちらの狙いが伝わっており

安心しました。「地域学って名前なのに地域のことほとんどやらなかったので少し

残念でした」というコメントをいただきましたが、後期の「地域学 II」の授業で扱っ

ています。「地域学 I」と「地域学 II」の繋がりなどを事前にもっと説明しておくべき

でした。 

質問６では、「適切だった」を選択する方が過半数でしたが、「難しかった」「とて

も難しかった」を選択した方も合わせて 40%を超えていました。次年度以降は課

題への導入のしかたなどの工夫を行おうと考えています。(安藤) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


